



## Stellungnahme zum Antrag Nr. AT/0026/2022

Vorlage: <b>ST/0034/2022</b>		Datum: 17.03.2022	
<b>Dezernat 3</b>			
Verfasser:	44-Musikschule	Az.:	
<b>Betreff:</b>			
<b>Antrag der CDU-Ratsfraktion: Einrichtung eines Instrumentenlehrpfades</b>			
Gremienweg:			
24.03.2022	Stadtrat	<input type="checkbox"/> einstimmig	<input type="checkbox"/> mehrheitl.
		<input type="checkbox"/> abgelehnt	<input type="checkbox"/> Kenntnis
		<input type="checkbox"/> verwiesen	<input type="checkbox"/> vertagt
		<input type="checkbox"/> Enthaltungen	<input type="checkbox"/> Gegenstimmen
	TOP	öffentlich	
		<input type="checkbox"/> ohne BE	<input type="checkbox"/> abgesetzt
		<input type="checkbox"/> geändert	

### Stellungnahme:

Nach eingehender Prüfung des Antrages, durch das Amt 44, wird wie folgt Stellung genommen:  
Es ist ein zentrales Anliegen der Musikschule Koblenz, die positiven Transfereffekte von Musik auch über die eigenen Unterrichtsstätten hinaus allen Bürgerinnen und Bürgern im Stadtgebiet zugänglich zu machen. Neben Kooperationen mit schulischen und außerschulischen Bildungspartnern, aufsuchenden Angeboten sowie zahlreichen internen und externen Veranstaltungen stärkt ein jederzeit öffentlich zugänglicher Instrumenten-Lehrpfad zusätzlich die Wahrnehmung und Präsenz der Einrichtung im Stadtgebiet.

Abgesehen von der hohen Werbewirksamkeit für die städt. Musikschule Koblenz macht solch ein Projekt den Zugang zu musikalischer Bildung niedrigschwellig und in zeitgemäßer digitaler Form inklusiv erlebbar. Dieses sozusagen rund um die Uhr zugängliche „Instrumentenkarussell“ hilft bei der instrumentalen Orientierung, eröffnet neue Klangwelten und schafft spielerisch erste musikalische Berührungspunkte für eine weitere Beschäftigung mit Musik, Kunst und Kultur. Somit kommt ein musikalischer Erlebnispfad nicht nur der Musikschule als Einrichtung der musikalischen Bildung, sondern dem gesamten Kulturstandort Koblenz zugute.

### Beschlussempfehlung:

Die Musikschule der Stadt Koblenz feiert im nächsten Jahr ihr 50-jähriges Bestehen. Die Verwaltung empfiehlt, den Instrumenten-Lehrpfad im Rahmen der Festwoche zu eröffnen. Zu einem geeigneten Standort werden derzeit Überlegungen angestellt.